
神按法律施行审判 

 

《创世记 34：26》，“又用到刀杀了哈抹和他儿子示剑，把底拿从示剑家里

带出来就走了，”第一次攻击，攻击，进攻！第二次就是西缅、利未去，之前是

其他的儿子们去但不能动手，因为他们的妹妹在里面，但是现在妹妹带出来了，

他们认为上帝叫他们得胜的。27 节，雅各的儿子们因为他们的妹子受了玷污，

就来到被杀的人那里，掳掠了那城，所以现在雅各的儿子们都一起来了，再进去

那个地方，现在是掳掠了，犯罪一直加增，非常不公平。夺了他们的羊群、牛群

和驴，并城里田间所有的，又把他们一切货财、孩子、妇女，并各房中所有的，

都掳掠去了。 

各位，从一个角度来看，这是预表将来以色列 12 个支派，整个的迦南地 7

个种族、31 个王彻底的这样的灭绝，灭绝精尽的那个光景的预表。但是，上帝

的眼光里面这是罪，我们的上帝审判绝对是按照法律，所以偷窃的跟杀人的当然

是分开的，上帝不会过分的惩罚人，但是现在以色列人所做的，是过分、过分、

再过分了！上帝就不得已使用能够管教他们的那个权柄，对不对？魔鬼撒旦抓住

这个一直控告的时候，公义的上帝，必定按照律来要判断的，所以不好的事情就

来，他们的生命是永远得救的。大卫犯了那么严重的罪，他一悔改，上帝说，“你

的罪得赦免”的意思，你不会从天上堕落下来进到地狱，但是因为仇敌的缘故，

你家的刀剑不会离开。 

这个是各位必定要记得，所以每天早上、晚上，各位，我们真的要洗净，没

有一个属灵的英雄，是能够不犯罪的。如果我们说，“我们没有罪，”《约翰一书》

说，你们把上帝当做说谎的，真的是我们天天要洗净。 

我们地上的日子没有别的方法，我们只有这个方法。 

 

节选自2017年 08月 27日主日信息：为何遇到"示剑"的危机? (创

世记第 49 讲) 

 

 


